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ВЫХОДИТ издается в розницу
три раза В неделю со 2 марта 1992 года > цена свободная

Год назад новый мэр А. П. Чепайкин принял 
присягу блюсти интересы сворх избирателей и 
приступил к  своим обязанностям. Приняв нелег
кое наследство, вновь избранный мэр понимал, 
что в одночасье невозможно сделать город про
цветающим, ведь денег в бюджете не стало боль
ше. И свою политику он построил на изменении 
самой концепции расходования средств налого
плательщиков. И многое 
изменилось. Мегионцы 
подчеркивают, что похо
рошели и стали чище 
улицы, подтягиваются 
вверх застарелые долго
строи, уже введены в эк
сплуатацию несколько 
новых жилых домов, на
чальная школа. Ивсе-же 
на пресс-конференции, 
посвященной годовщине 
вступления в должность 
главы администрации,
Анатолий Петрович Че
пайкин был достаточно 
критичен в оценке дея
тельности своей админи- 
о  унции.

На вопрос главного 
редакюра агентства uМегионские новости"  Г. До
рошенко, как он оценивает работу за прошедший 
год, А. П. Чепайкин сказал: .

На тройку! Кое-что из 
того, что планировалось 
сделать в нынешнем году, 
запершить но удалось. Не 
ликвидирована задолжен
ность по заработной плате 
и социальной защите. На 
самом последнем этапе 
пришлось "заморозить" 
с: г рои i ольство школы-деся 
i иле тки в поселке Высокий, 
ос;кшись нерешенными еще 
несколько важнейших соци
альных вопросов. Я не от
деляю себя от своей коман
ды, считаю, что в каких-то 
вопросах нужно было про
явить большую инициативу. 
А в целом, твердую тройку 
за прошедший год мы зас
лужили.

А. Пещук, телевиде
ние МТБ:

- Каковы перспективы 
северных городов вооб
ще и Мегиона в частно
сти в грядущем тысяче
летии?

- Думаю, не секрет, что 
обьем нефтедобычи будет 
постепенно сокращаться, 
разведанных запасов хватит 
лет на 40-50. А потом уче
ные придумают что-то еще!

Г. Дорошенко, агент
ство “ МН” :

- На Думе мы утверж
дали долгосрочный план 
социального развития го
рода. Он потребует зна
чительных капитальных 
вложений. Есть ли смысл 
претворять план в жизнь, 
наращивать инфраструк
туру города, если мы не 
просматриваем перспек

тиву города дальше, чем 
на полвека?

- Существует государ
ственная программа пере
ориентации промышленно
сти северных городов. Осу
ществление её из-за отсут
ствия средств идет медлен
но, но все же идет.

В Мегионе планируется 
строительство завода по 
выпуску шинорезиновых из
делий. Разработаны и на
ходятся на рассмотрении в 
округе мероприятия по эк
сплуатации низкодебитор- 
ных скважин. Предпринима
ются и другие усилия для 
создания новых рабочих 
мест. Так что, пока живем - 
надеемся, и пытаемся сде
лать так, чтобы жилось луч
ше.

Д. Шайдуллина, газе
та “ Мегионские новости” :

- Что сегодня являет
ся приоритетом в работе

администрации?
- Развитие инфра

структуры города. Ана
лиз показывает, что Me- 
гион значительно отста
ет от государственных 
стандартов обеспечения 
объектами социального 
назначения.

Потребность в.шко- 
лах обеспечена на 45 про
центов, в объектах здраво
охранения - на 60 процен
тов.

Низкий уровень матери
ально-технической базы уч
реждений культуры, образо
вания.

Поэтому сейчас мы с 
помощью округа ведем 
строительство трех школ, что 
позволит снизить нагрузку и 
перейти на 1,5 - 2 - смен
ное обучение. Надеемся 
вскоре завершить строи
тельство поликлиники на 500 
посещений в смену, продви
гаете^ строительство Шко
лы искусств. Думаю, что это 
и является приоритетным, 
поскольку не только жиз
ненно необходимо, но и по
тому, что экономически не 
выгодно вновь превращать 
объекты в долгострой.

(Продолжение на стр. 2.)
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ГЕНЕРАЛЬНЫЙ АГЕНТ - БАНК “ МЕНАТЕП”
На последнем заседании Думы Ханты-Мансийского 

автономного округа принято постановление "Об облига
ционном займе в Ханты-Мансийском автономном окру
ге".

Немногим ранее в округе проходил тендер, иначе 
говоря, конкурс предложений по выбору банка - гене
рального агента по выпуску облигаций и обслуживанию 
облигационного займа. Победителем второго тура стал 
банк "Менатеп”.

На заседании Думы утверждены основные парамет
ры облигационного займа. К ним относится прежде всего 
сумма займа. Причем, первый транш должен составвить 
200 млрд. рублей; второй - 500 млрд. рублей - возможен 
будет лишь через 6 месяцев. Оговорены сроки займа - 
один год для каждого транша; вид займа - купонный.

Вполне естественно, что облигационный займ пре
дусматривает обращение немалых средств. Руковод
ствуясь решением окружной Думы, все средства, полу
ченные от размещения займа, следует направлять на 
погашение дефицита бюджета округа 1998 года.

О НАСУЩНОМ
В Комитете ценовой политики Администрации Ханты- 

Мансийского автономного округа был проведен анализ 
цен на хлеб на 1 октября текущего года. Оказалось, что 
в среднем один килограмм хлеба первого сорта стоит: в 
Нефтеюганске - 4500 рублей, Нефтеюганском районе и 
Сургуте - 5000 рублей, а в городах Югорск, Белоярский, 
Нижневартовск, Ханты-Мансийск, Лангепас - от6895 до 
8000 рублей.

На остальных территориях Ханты-Мансийского авто
номного округа наблюдается лишь незначительный рост 
цен по сравнению с прошлым 1996 годом.

'Но ZOfi-OfCf

А ПРОВЕЛИ ПЕРВЫЙ БАЛ ... В МОСКВЕ
27 ноября состоялся благотворительный бал, сред

ства от которого будут направлены на строительство 
нового здания Детского дома, точнее, целого комплекса 
муниципального воспитательного учреждения в поселке 
Высокий. Во всяком случае так официально было объяв
лено от лица организатора акции, в качестве которого 
выступил Благотворительный общественный фонд им. 
Анатолия Кузьмина. В числе приглашенных оказались 
такие знакомые мегио^цам лица, как президент компа
нии "Славнефть" А. Фомин (он же председатель попечи
тельского Совета фонда), генеральный директор “СН- 
МНГ” М. Занкиев, председатель Правления АКБ “Югра" 
А. Кашаева, директор МВУ "Наш дом" А. Харитонова. 
Влиятельные в бизнесе люди, известные литераторы, 
популярные артисты вносили солидные пожертвования. 
“Только чуть-чуть не дотянули до обозначенной суммы”,
- так оптимистично оценила итоги благотворительной 
акции директор Детского дома А. Харитонова.

КСТАТИ, О ФОНДЕ
Созданный после гибели Анатолия Кузьмина, быв

шего генерального директора “Мегионнефтегаза", пер
вого президента компании “Славнефть", Благотвори
тельный фонд его имени делает сегодня немало для 
того, чтобы облегчить жизнь нуждающимся, сделать ее 
лучше, добрее, духовнее.

В перечне гуманных дел фонда - помощь инвалидам, 
детям-сиротам, больным, ветеранам нефтяной промыш
ленности. Он выступает одним из организаторов ставше
го уже традиционным чемпионата России по мотокроссу 
и боксу им. А. Кузьмина в городе Мегионе, является 
учредителем четырех именных стипендий в Самарском 
техническом университете и Государственной академии 
нефти и газа имени И. Губкина.

И все-таки центром притяжения фонда является 
Мегион, его жители: школе N9 6 подарен компьютерный 
класс, для Детского дома приобретены игры, книги, 
медицинское оборудование, закуплены лыжи, санки, 
собрана теплая одежда.
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ПЛАНОВ И ЗАДУМОК
Д о в е р и е  и  культура - им енн о  этими понятиями 

о п р ед е л я л а сь  атмосфера встреч кандидата в д е п у 
таты областной Д ум ы  по избират ельному округу №8 
А. П. Л ом ачинского  с  избират елям и, сост оявш аяся
2  д е ка б р я .

Доверие мегионцев основывалось не только на пат
риотическом чувстве, оно естественным образом возни
кало в ходе общения и шло от умения кандидата выде
лить самые важные для города проблемы, определить 
источники и этапы их решения, увязать с законотворчес
кой деятельностью областной Думы, от его искренности, 
доступности и объективности. По всему было видно, что 
А Ломачинского в городе не просто знают, но и положи
тельно оценивают работу на посту первого заместителя 
главы городской администрации и в качестве депутата 
областной Думы последнего (действующего) созыва.

Наверное, поэтому вопросы, звучавшие на встречах, 
практически не содержали упреков, а больше походили 
на наказы-пожелания. Отвечая на вопрос председателя 
профкома ЗАО МТПС В.Газарьянца об использовании

У КАНДИДАТА МНОГО
возможностей бюджета области для решения социальных 
проблем Мегиона, кандидат в депутаты подчеркнул, что 
ее решение он видит в создании ассоциации малых го
родов. Одними из самых острых для горожан являются 
вопросы, затрагивающие молодежь, поэтому звучат они 
практически постоянно. И создание досугового центра, и 
планы по строительству в 1998 году городского лицея, 
профтехучилища можно будет осуществить только в том 
случае, если будет обеспечена наполняемость местного 
бюджета. “Это для всех нас, - подчеркнул Александр Пет
рович, - главная задача".

Проблема питьевой воды, борьба с наркоманией, за
работная плата и социальная защита, коммунальные ус
луги - это далеко.не полный перечень вопросов, подня
тых на встречах в этот день.

И то, что избиратели-участники состоявшихся в этот 
день встреч связывают надежды на их исполнение с име
нем А. Ломачинского, убеждает: св о й  вы б о р  они уж е  
сд ела ли .

Е. БАЛЕСНАЯ.
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Н. Купальцева,газета 
“ Новости Приобья” :

- Как много внимания 
Вы уделяете молодежной 
политике?

- Считаю это направле
ние очень важным. Создан 
Комитет молодежи, увеличе
ны его штат и смета финан
сирования. Приняты меры по 
улучшению материально- 
технической базы. Комите
ту отданы три квартиры, где 
разместились детские клу
бы. Реконструируется кафе 
“Мега" в СУ-920. И скоро у 
молодежи появится своя 
современная дискотека. 
Прорабатывается вопрос по 
реконструкции Клуба авто
любителей. Оборудуются 
хоккейные корты.

Татьяна Алешина, га 
зета “ Мегионские ново
сти” :

- Не было ли у Вас ил
люзий относительно воз
м ожностей горо д ско го  
бюджета?

- Нет. Анализ показыва
ет, что по исполнению бюд
жета наш город достаточно 
благополучен. И сделать 
можно многое. Сейчас нам 
очень трудно. Приходится 
работать над сокращением 
долга прошлых лет. И нам 
удалось предотвратить рост 
штрафных санкций по не
платежам в Пенсионный 
фонд. В счет задолженнос
ти в Пенсионный фонд уп
лачено 40 миллиардов руб
лей. И общая цифра дол
гов хоть и медленно, но не
уклонно сокращается.

Кроме того, мы активно 
работаем над привлечени
ем в город дополнительных 
денежных источников.

Округ финансирует 
строительство одной из 
школ, 10 миллиардов полу
чено на строительство по
ликлиники, 40 миллионов - 
по программе "Дети Югры”.

Проработана схема ра
боты' с ОФОМСом, что по
зволило получить еще 14 
миллиардов. Из экофонда 
на реконструкцию очистных 
сооружений и разработку 
новых запасов питьевой 
воды привлечено 1 милли

ард 744 миллиона рублей. 
Впервые из дорожного фон
да получены средства на ре
конструкцию дорог в горо
де.

4,5 миллиарда получены 
из фонда социального стра 
хования, благодаря чему 
удалось организовать лет
ний отдых детей.

Всего в город привлече
но более 40 миллиардов руб
лей, что составляет около 10 
процентов всего городско
го бюджета.

В. Пещук, телевиде
ние МТВ:

- Какие шаги пр ед 
принимаются, чтобы со
кратить долги по зара
ботной плате работникам 
бюджетных организаций?

- Этот вопрос стоит 
очень остро. Хотя, нужно 
быть честными перед сами
ми собой, встал он не се
годня. Задолженность на 1 
января 1997 года равнялась 
29 миллиардам, а задержка 
заработной платы на то вре
мя составляла 2,5 месяца. 
Сегодня задолженность 
снижена до 17 миллиардов, 
а задержана зарплата на 2 
месяца. Тем не менее, мы 
не снимаем с себя ответ
ственности, и ищем источ
ники для ее сокращения. 
Уже достигнута договорен
ность на получение ссуд из 
округа, которые пойдут на 
сокращение долга по зара
ботной плате и социальной 
защите.

Д. Шайдуллина, газе
та “ Мегионские новости” :

- Так уж повелось, что 
нас сравниваю т, и мы 
сравниваем себя с други
ми городами округа. Чем 
Вы гордитесь как горожа
нин?

- Горжусь тем, что у нас 
на территории находится 
одно из самых крупных и 
мощных нефтедобывающих 
предприятий “СН-Мегион- 
нефтегаз". Горжусь сотруд
ничеством с ним. А главное, 
горжусь людьми нашего го
рода, талантами, о которых 
известно далеко за преде
лами округа, нашими слав
ными коллективами ‘'Вдох

новение” , "Мегионские 
зори". Об этом говорить 
можно много, имена пере
числять бесконечно: это и 
А.Мухаметова, и И.Стоцкая, 
и Г.Кузнецова, и В.Сподина, 
и еще много-много других.

Т. Хабибулина, газета 
“ Мега-Вести” :

- Сейчас город ведет 
передачу сетей в долго
срочную аренду ОАО “ СН- 
МНГ” . Тем временем в 
ближайшее время на аук
цион будет выставлен 40 
-процентный пакет акций 
акционерного общества,
19 процентов выставлены 
на продажу уже сегодня. 
Не боитесь ли Вы, что 
сменится реальный хозя
ин, который поставит го
род в свою зависимость, 
в таком важном вопросе, 
как теплоснабжене?

- Я уже неоднократно го
ворил: сегодня - это выгод
но. К тому же имущество 
города в любом случае ос
танется таковым. Изменит
ся ситуация - изменится и 
подход к этому вопросу.

Г. Дорошенко, агент
ство “ Мегионские ново
сти” :

- Как Вы относитесь к 
фермерству?

- Стараюсь поддержи
вать тех, кто действительно 
работает. В скором буду
щем вводится в эксплуата
цию муниципальный моло
козавод, который позволит 
снять их первую “головную 
боль" - сбыт молока. Мно
гие из фермеров уже полу
чили муниципальный заказ 
не только на поставку мо
лока, но и на производство 
картофеля, овощей.

Н. Купальцева,газета 
“ Новости Приобья” :

- Что Вы считаете сво
им главным достижением 
за год работы?

- Сдачу школы! За этот 
год были минуты и горько
го сожаления, и страшной 
усталостии неуверенности. 
В день сдачи школы я 
впервые почувствовал себя 
счастливым и понял, ради 
этого стоит работать и 
бороться.

Т. АЛЕШИНА.

Вопрос приватизации внезапно при
нял острую форму. Люди толпятся оче
редями, раздражаются и неудивитель
но, что практически во всех коллекти
вах, где проводит встречи кандидат в 
депутаты областной Думы А. П. Лома- 
чинский, спрашивают об одном: почему 
так?

Пояснения дает председатель Коми
тета по регулированию жилищных отно
шений В. Н. Ленина:

- Сегодня в Мегионе вопрос приватиза
ции жилой площади - один из самых боль
ных.

Положение напоминает ситуацию деся
тилетней давности: ночные костры и списки 
возле агентства аэрофлота.

Давайте вместе проанализируем истоки 
сложившейся “горящей" ситуации.

Приватизация в нашем городе началась 
в 1993 году, и с 1993 г. по 1997 г. включи
тельно заключено 2568 договоров, то есть 
чуть более 30 процентов от всей жилой 
площади, подлежащей приватизации.

В 1 полугодии 1997 года Комитетом было 
оформлено 607 договоров. Теперь предла
гаю проследить динамику с июля: июль - 
126, август - 96, сентябрь - 149, октябрь - 
152, ноябрь - 214.

Ожидаемое количество заключенных 
договоров на приватизацию за весь нынеш
ний год составит 1500-1600.

Если сопоставить эти цифры и взять 
приватизированную жилую площадь за 100 
процентов, то 60 процентов приватизирова
но за 4 года, а 40 процентов - за 1997 год. 
Разве это нормальная ситуация? Этот год 
мы работаем с двойной нагрузкой!

С 1 ноября 1997 года обработкой доку
ментов по приватизации занимаются 4 чело
века, хотя все эти годы этими вопросами 
занимались один - два человека.

Мы не можем по просьбе горожан, как 
они просят, "посадить на приватизацию” 5-

В минувшую пятницу в администрации города состоялась 
встреча с  депутатом Государственной Думы, представителем 
думской фракции от Компартии Н.Н. Савельевым.

ДЕНОМИНАЦИЯ ПРОПИСАНА 
РОССИЙСКОЙ ЭКОНОМИКЕ ВЕЛИКИМ 

И МОГУЧИМ ДОКТОРОМ МВФ

Избиратели спрашивают - Ломачинский отвечает:

ЭГО ТОЛЬКО СЛУХИ
10 человек, так как эта работа требует 
определенных знаний и навыков, кроме 
того, есть штатное расписание. Прием до
кументов в Комитете по регулированию 
жилищных отношений ведут специалисты, 
прошедшие подготовку на курсах в Москве, 
Тюмени, и имеющие стаж работы более 
3-х лет.

Приватизация жилья - это бесплатная 
передача квартир в собственность. Там, 
где есть слово "собственность", могут воз
никнуть в любой момент споры между 
будущими или уже состоявшимися соб
ственниками жилья. Поэтому прием доку
ментов при приватизации жилья требует не 
машинального сбора бумаг, а тщательно
го, внимательного приема каждого доку
мента.

В Мегионе приватизировано менее по
ловины жилого фонда, рядом, в Лангепасе 
- около 70 процентов, там это планомер
ный, нормальный процесс, и сегодня при
нимается за неделю 20-30 заявлений. У нас 
же очереди, очереди и очереди. Мы во 
избежание конфликтов работаем только по 
спискам, которые предоставляет очередь.

Конечно, не последнюю роль в сложив
шейся ситуации сыграл принцип: “Пока 
гром не грянет - мужик не перекрестится” . 
Пошли слухи о возможном прекращении 
бесплатной приватизации, и - началось... 
Все решили "успеть"! Но это только слухи. 
Уверяю, у нас нет ни единого официального 
документа о прекращении приватизации. И 
опять вернусь к цифрам. За 1993-1997 годы 
приватизирование 40 процентов жилой 
площади, подлежащей приватизации, за 
ноябрь-декабрь 1997 г., то есть за два 
месяца, решили приватизировать оставши
еся 60 процентов!!! Это реально?

Тем не менее, работа Комитета велась 
и будет вестись с наибольшей^ отдачей. 
Будем надеяться, что изменений в Законе 
о приватизации в худшую сторону не про
изойдет.

Савельев не в первый раз навещает 
Мегион, и цель нынешней своей рабочей 
поездки по городам округа он охарактери
зовал как, во-первых, наработку законода
тельных инициатив, непосредственно каса
ющихся развития северных территорий, и, 
конкретно, Ханты-Мансийского округа, а, 
во-вторых, поддержку мегионских кандида
тов в областную и окружную Думы.

- Для того, чтобы российское законода - 
тельство начало работа ть на подъем эконо
мики, законодательные органы власти дол
жны представлять люди, знающие реалии 
сегодняшних экономических взаимоотно
шений между Налоговым кодексом и субъек
тами хозяйствования. В Думы различного 
уровня должны прийти хозяйственники, ко
торые бы не дали окончательно задушить 
производство. Именно поэтому мы оценива
ем кандидатов не по "цвету" убеждений, а по 
готовности включиться в экономическое 
законотворчество. Тем более что и област
ная, и окружная Думы обладают правом 
законодательной инициативы в Госу дар
ственной Думе России. Именно поэтому 
коммунистическая фракция поддерживает и 
М. Занкиева, и А. Ломачинскогои призывает 
избирателей отдать им свои голоса.

Содержательной была беседа и на тему 
предстоящей деноминации рубля. Излагая 
свою точку зрения на предстоящую проце
дуру, Николай Николаевич Савельев под
черкнул, что экономический кризис в стра
не, несмотря на заверения в стабилизации 
экономики, продолжает нарастать. Теперь 
уже можно говорить о стандартной схеме, 
по которой он развивается. Нечто подобное 
уже пережили страны Юго-Восточной Азии 
и Латинской Америки.

По мнению депутата Государственной 
Думы, кризис будет нарастать и в будущем 
году, поскольку весь экономический расчет 
государственного бюджета на 1998 год из
начально ошибочен. Бюджет достаточно 
реален с точки зрения сбора налогообложе
ний и абсолютно недостаточен в области 
финансирования расходных статей. Уже 
сегодня на обслуживание внешнего долга 
Россия затрачивает огромную часть своего 
национального дохода, и эта тенденция 
неизбежно будет нарастать. К сожалению, 
страна идет не по пути создания условий для 
роста отечественной экономики с тем, что
бы увеличивать свой национальный доход, а 
по пути решения проблем за счет дальней
ших заемов и увеличения внешнего долга. В 
итоге уже просматривается реальная перс
пектива слома внутренней валюты и вытес
нения ее с орбиты экономических взаимо
отношений.

Делается это не просто по недомыслию 
власть предержащих, но и с непосредствен
ной подачи Международного валютного 
фонда, который ищет сферы оборота для 
доллара. С 1971 года он обеспечивается 
золотом, а потому утратил свое влияние в 
Европе, в Восточной Азии, Японии, Корее, 
Китае и даже в Латинской Америке, где 
Чили, Индонезия и другие страны объявили
о намерении строить свою экономику без 
участия МВФ.

Чтобы не допустить слома своей валюты 
и не ввергнуть Америку в кризис более 
страшный, чем в 1937 году, М ВФ “прописа
ло" России деноминацию рубля.

Делается это не ради простого отсече
ния трех ноликов. С одной стороны, ажио
таж, вызванный предстоящим событием, 
увеличил объем скупки валюты, с другой - 
Москве вручен “кнут и пряник" для управле
ния субъектами Федерации, который позво
лит влиять на территориальную политику до 
2002 года. Механизм прост: “послушным" - 
денежную массу нового образца выдавать 
пропорционально изымаемой старой де
нежной массы, “непослушным" новые ку
пюры, вместо изъятых старых, "попридер
жать’'.

Но и это далеко не единственная и,

пожалуй, не самая главная цель, стоящая 
перед МВФ.

Предстоящая деноминация вкупе с эко
номической политикой, сдерживающей 
подъем отечественного производства, не
минуемо приведет не к инфляции цен, как 
многие опасаются. Цены у нас и без того 
достигли мирового уровня. А что еще более 
страшно, к инфляции затрат производства. 
Это ситуация, когда цена на товары отстанет 
от затрат, необходимых для их производ
ства, повлечет за собой массовые банкрот
ства, а, следовательно, скупку иностранны
ми инвесторами целого ряда предприятий 
основных отраслей национальной экономи
ки. И превратит Россию в полуколониаль
ную республику.

Сегодня это понимают все здравомыс
лящие политики, депутаты Государственной 
Думы, поэтому работают над принятием 
блока наиболее важных экономических за
конов:

- нового Закона о приватизации, значи
тельно ограничивающего иностранных ин
весторов в праве вступления в собствен
ность, кроме того, и ограничивающего их в 
самом допуске к некоторым отраслям рос
сийской экономики. И в этом плане решаю
щую роль должно сыграть расширение прав 
субъектов Федерации в экономической жиз
ни;

- Закона о национальной валюте, кото
рый позволил бы строить независимую эко
номику;

- Закона о банкротстве, признанного 
экономическими экспертами одним из луч
ших законов в Европе.

Отвечая на вопрос М.Я. Зги |киева, гене
рального директора "СН-МНГ", который 
интересовался судьбой соглашения о раз
деле продукции, отсутствие которого ставит 
основной источник, наполняющий феде
ральный бюджет - нефтедобывающую от
расль на грань банкротства, Н.Н. Савельев 
подчеркнул, что именно поэтому в Думах 
различного уровня необходимо создавать 
мощное промышленное лобби.

- Сегодня важно не "урвать"из бюджета 
строчку для финансирования той или иной 
программы, гораздо важнее изменить зако
нодательную базу, заставить правительство 
создавать режим благоприятствования для 
российских производителей.

К сожалению, пока путь, по которому 
движется Россия, определяет не Дума, из
бранная народом, а чиновничье окружение 
Президента. Существует множество спосо
бов “усмирить” непокорную Думу. Не буду 
говорить о двух небезызвестных, останов
люсь на последней попытке. Вопреки мне
нию, навязанному средствами массовой 
информации, инициатива выражения недо
верия правительству принадлежит не ком
мунистам, а партии “Яблоко". Дальше собы
тия, по логике задумавших ее людей, долж
ны были развиваться следующим образом. 
Приняв отставку правительства, Президент, 
несомненно, предложил бы на роль главы 
правительства кандидатуру Чубайса. Дума 
не приняла бы ее ни в первый, ни во второй, 
ни в третий раз. Тогда, согласно Конститу
ции, она была бы распущена, Чубайс назна
чен премьер-министром, а далее, будь на то 
добрая воля МВФ, захотевшего видеть Пре
зидента “больным и немощным", Чубайс 
мог стать во главе государства. Поэтому в 
решающий момент прохождения в Думе 
наиважнейших документов - федерального 
бюджета, Налогового кодекса - коммунисты 
настояли на отозвании документа о недове
рии правительству.

Н.Н. Савельев коснулся еще целого ряда 
проблем, ответил на вопросы работников 
аппарата администрации и приглашенных 
на встречу и еще раз подчеркнул свою 
поддержку кандидатов в депутаты, пред
ставляющих сферу производства.

Т. АЛЕШИНА.
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ТОПЛИВНО-ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ БАЗА
В рамках "Программы централизованного электроснаб

жения" построены внешние электрические сети общей про
тяженностью 106 километров. Подключено шесть населен
ных пунктов: Приобьо, Шоркалы, Сергино, Чемаши Октябрь
ского района, ст. Катыш Кондинского района, пос. Бобров
ский Ханты-Мансийского района. 15 тысяч населения по
лучат стабильное электроснабжение по окончании рекон
струкции внугрипоселковых линий.

"Программа централизованного электроснабжения" 
будет реализовываться в 65 населенных пунктах округа, 
оставшихся в стороне от развивающихся районов нефте
добычи и получающих нестабильную электроэнергию от 
маломощных дизельных электростанций.

ЖИЛИЩНАЯ ИНСПЕКЦИЯ
Государственная жилищная инспекция автономного 

округа за последние 12 месяцев обследовала 398 хозяй
ствующих субьекюв 58-ми населенных пунктов. Это пред
приятия, осуществляющие ремонт жилищного фонда, ока
зывающие жилищно-коммунальные услуги.

В результате выявлено более четырех тысяч наруше
ний Правил технической эксплуатации и ремонта жилфонда 
и инженерных коммуникаций. Возвращено муниципалите
там 82 квартиры, используемых не по назначению, общей 
стоимостью свыше 7 миллиардов рублей.

Рассмотрено 270 жалоб и заявлений квартиросъемщи
ков на неудовлетворигельную работу коммунальных служб.

В рамках реформирования ЖКХ обеспечен контроль за 
установкой приборов учета в жилищном фонде.

ГЕОЛОГОРАЗВЕДКА
В 1997 1 оду 42 предприятия вели на территории округа 

геологоразведочные работы. Общий обьем поисково-раз- 
ведочного бурения в пределах лицензионных участков неф
тегазодобывающих предприятий составил 399649 метров. 
Выполнено геологоразведочных работ за счет ставки от
числений на воспроизводство минерально-сырьевой базы 
и денежном выражении на сумму 2041164, 1 млн. рублей.

В течение года выдано 54 лицензии на участки для 
проведения поискового бурения. В результате пробурено 
144037 метров горных пород. Открыто 6 нефтяных место
рождений, одно месторождение газа.

Участки мини-проектов расположены, в основном, в ма
лоизученных районах территории Ханты-Мансийского ав
тономного округа, что требует немалых материальных зат
рат при проведении геологоразведочных работ. Поэтому 
немаловсМнОё зиаЧОНйе ймбе? региональное буренйе сква
жин, которое в округе в этом году идет с опережением 
плана работ. Так, в действии строительство скважин на 
трех участках окру| а: Пыль-Караминская, Варжуринская и 
Ляпинская.

Нефтеперспоктивные участки быстро вовлекаются в 
освоение через механизм конкурсов и аукционов. В 1997 
году Комитетом природных ресурсов по Ханты-Мансийс- 
кому автономному округу совместно с администрацией 
проведен VI раунд закрытого аукциона лицензирования на 
працо пользования недрами в округе.

В текущем году приступили к формированию баланса 
запасов твердых полезных ископаемых на территории 
ХМАО. Проведен анализ состояния минерально-сырьевой 
базы твердых полезных ископаемых в округе, перспективы 
ее развития и освоения. Разработана и утверждена Про
грамма геологического изучения недр ХМАО на твердые 
полезные ископаемые в 1998 году и получено разреше
ние на проведение региональных геологосъемочных работ 
на территории округа.

АРХИТЕКТУРА И ГРАДОСТРОИТЕЛЬСТВО *
Главным событием года в развитии градостроитель

ства стало принятие “Градостроительного Устава Ханты- 
Мансийского автономного округа”. В соответствии с ним 
разработаны территориальные строительные нормы, гото
вятся типовые правила застройки городов и других посе
лений. Отношения всех субъектов градостроительной дея
тельности регулируются с учетом специфики развития ав
тономного округа.

Управление архитектуры осуществляет контроль и над
зор за соблюдением законодательства и выполнением норм 
при производстве инженерных изысканий в строительстве.

За истекший год на строительных объектах округа не 
произошло ни одной аварии.

КАПИТАЛЬНОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО
Государственная политика в сфере строительного про

изводства на территории автономного округа в качестве 
заказчика, застройщика и дольщика осуществляется Уп
равлением капитального строительства.

За прошедший год объем освоенных капиталовложе
ний составил 909557, 2 млн. рублей, что ниже запланиро
ванного - 958770, 7 млн. рублей. По объектам долевого 
строительства сделано больше, чем было ранее намечено 
- объем выполнения составил 182397, 5 млн. рублей, при 
плане 169273, 0 млн. рублей.

К 1 ноября текущего года по договорам с поставщика
ми для комплектации строящихся обьектов получены ма
териалы и оборудование на сумму 80, 3 млрд. рублей. 
Основная часть грузов транспортирована в период навига
ции, что обеспечит бесперебойную работу на объектах стро
ительства зимой 1997-98* годов.

К о м м е н та р и й  спеииалиста

Новое в Пенсионном законе
С 1.02.1998 года вступает в силу месячный заработок по стране за 2. С 1 мая - за периоде 1.01 по 

Федеральный Закон от 21.07.97 №  периоде 1.10.97 по 31.12.97 будет 31.03.
113-ФЗ “О порядке исчисления и равен 1150000 рублей, то с 1.02.98 3. С 1 августа - за период с 1.04 
увеличения государственных пен- размер пенсии составит 1150000 х по 30.06.
сий” . 0, 385 = 442750 рублей. 4. С 1 ноября - за периоде 1.07 

Названный Закон предусматри- Размер пенсии во всех случаях по 30.09. 
вает для неработающих пенсионе- не может быть менее соответству- Среднемесячная зарплата ветра- 
ров новый порядок исчисления и ющего минимального размера пен- не утверждается Правительством 
увеличения пенсий путем примене- сий, установленного Законом. С Российской Федерации, 
ния индивидуального коэффициен- 1.10.97 минимальный размер пен- Увеличение пенсий, исчислен- 
та пенсионера. При этом, если раз- сии составляет 130106 рублей. ных без применения индивидуаль- 
мер пенсии после перерасчета в Размер пенсии во всех случаях ногокоэффициента.такжебудетпро- 
соответствии с Законом Р Ф  от не может быть менее соответству- изводиться в указанные сроки пу- 
21.07.97 №  113-Ф3 уменьшается, ющего минимального размера пен- тем умножения на коэффициент 
то пенсионер вправе выбрать ис- сии, установленного Законом. С роста среднемесячного заработка в 
числение пенсии без применения 1.10.97 минимальный размер пен- стране за квартал, 
индивидуального коэффициента, то сии составляет 130106 рублей. К пенсионерам, выполняющим 
есть по нормам, действующим в Размер пенсии, исчисленный с оплачиваемую работу, новый поря- 
настоящее время. применением индивидуального ко- док исчисления и увеличения пен- 

Индивидуальный коэффициент эффициента, ограничению макси- сий будет применяться с 1-го числа 
пенсионера определяется путем ум- мальным размером не подлежит. месяца, следующего за тем, в кото- 
ножения размера пенсии, выражен- К пенсии, начисленной в новом ром пенсионер прекратит выполне- 
ного в процентах (в зависимости от порядке, компенсационная выпла- ние указанной работы, 
продолжительности трудового ста- та, установленная в соответствии с Отделом по назначению пенсий 
жа), на отношение среднемесячно- законодательством Российской Фе- и пособий Управления социальной 
го заработка пенсионера к средне- дерации, не выплачивается. защиты населения г. Мегиона про- 
месячной заработной плате в стра- При определении индивидуаль- водится работа по реализации За- 
не за тот же период. ного коэффициента пенсионера учи- кона Р Ф  от 21.07.97 № 113-Ф3.

Отношение среднемесячного за- тываются календарно периоды ра- Идет регистрация пенсионеров 
работка пенсионера к среднеме- боты; военной и приравненной к ней с целью выявления неработающих 
сячной заработной плате в стране службы; а также период инвалидно- граждан, а также для уточнения тру- 
не может превышать 0, 7. сти 1 и 2 групп вследствие увечья, дового стажа. По всем делам нера- 

Нагщимер: Мужчина имеет тру- связанного с производством, или ботающих пенсионеров будет про- 
довой стаж 25 лет, среднемесячный профессионального заболевания и изведен перерасчет трудового ста- 
заработок пенсионера за период с др. жа с учетом требований Закона от 
1.08.85 по 31.07.86 - 650 рублей; Время учебы, ухода неработаю- 21.07.97, а также с учетом перио- 
среднемесячный заработок по стра- щей матери за ребенком в возрасте дов работы, которые ранее не были 
не за тот же период - 400 руб. до 3-х лет и другие периоды, вклю- учтены.

Отношение среднемесячного за- чаемые в стаж в настоящее время, Регистрация пенсионеров про
работка пенсионера к среднеме- при определении индивидуального водится в следующем порядке: 
сячному заработку в стране = 650 коэффициента пенсионера учиты- неработающие пенсионеры, а 
руб.: 400 руб.= 1.625 (учитываем 0, ваться не будут также пенсионеры, работающие на 
7). Льготное исчисление периодов, предприятиях, расположенных за 

Индивидуальный коэффициент засчитываемых в трудовой стаж (ра- пределами города Мегиона, прохо- 
пенсионера = 55% х 0,7 = 0, 385 бота в районах Крайнего Севера и дят регистрацию в отделе по назна- 
(55% - размер пенсии, выраженной местностях, приравненных к райо- чению пенсий и пособий Управле- 
в % в зависимости от трудового нам Крайнего Севера, 1 год за 1 год ния соц. защиты населения, 
стажа пенсионера. Чем больше тру- 6 месяцев; военная служба по при- На пенсионеров, работающих на 
довой стаж, тем выше %). зыву -1 год за 2 года и др.), также не предприятиях города Мегиона, все 

Размер пенсии в рублях устанав- применяется. Увеличение пенсий, необходимые документы должно 
ливается исходя из среднемесяч- исчисленных с применением инди- представить предприятие, на кото- 
ной заработной платы в стране за видуального коэффициента, будет ром пенсионер работает, 
предшествующий перерасчету квар- проводиться четыре раза в год:
тал по индивидуальному коэффици- 1. С 1 февраля-из среднемесяч- Т .РЫ Б Н И К О В А , начальник 
енту пенсионера. ного заработка в стране за период Управления социальной защи- 

Если в нашем примере средне- с 1.10. по 31.12. ты  населения г. М егиона.

КОМИТЕТ ЦЕНОВОЙ 
ПОЛИТИКИ РАЗЪЯСНЯЕТ

В связи с возникающими вопроса- приятия (организации, магазина и др.) пользователь контрольно-кассовых 
ми по Постановлению губернатора ок- - в старом масштабе цен, после прове- машин совместно с соответствующим 
руга от 28.10.97 г. №  393 “Об органи- дения адаптации - в новом масштабе центром технического обслуживания, 
зационных мерах по выполнению По- цен. где его контрольно-кассовые машины 
становления Правительства РФ  "О про- 3. Пересчету с 1.12.97 года цен, поставлены на техническое обслужи- 
ведении мероприятий в связи с изме- тарифов исходя из нового масштаба вание.
нением нарицательной стоимости рос- цен и округлению подлежит только 7. До 1 января 1998 г. все конт- 
сийских денежных знаков и масштаба конечная цена (без пересчета кальку- рольно-кассовые машины, используе- 
цен" Комитет ценовой политики Адми- ляций по статьям затрат). мые на территории Российской Феде- 
нистрации округа разъясняет: 4. Стоимость товаров или платных рации, работают в действующем на

1. По п. 3 Постановления с 1.12.97 услугпроставляетсявдокументахстро- данный период времени масштабе цен. 
годадо31.12.98годавценниках,прей- гой отчетности (квитанциях, путевках, Начиная с 1 июля 1998 г., все конт- 
скурантах, реестрах свободных роз- билетах, талонах, знаках почтовой on- рольно-кассовые машины, используе- 
ничных цен на товары и работы, тари- латы и др.), приравненных в соответ- мые натерритории Российской Фоде- 
фах на услуги и других указателях цен ствии с постановлением Совета Мини- рации, работают только в новом масш- 
должны быть указаны цены и тарифы в стров-Правительства Российской Фе- табе цен. В периоде 1 января 1998 г. 
старом и новом масштабе одновре- дерации от 30 июля 1993 г. № 745 к по 30 июня 1998 г. включительно кон- 
менно. Старая цена пишется вверху, чекам, по 31 декабря 1997 г. - исходя трольно-кассовыемашины, использу- 
новая цена - внизу с указанием даты из старого масштаба цен, начиная с 1 емые на территории Российской Фе- 
ввода (с 1.01.98 г.). января 1998 г. - исходя из нового дерации, могут работать в старом или

2. На чеке, выдаваемом покупате- масштабацен. новом масштабе цен.
лю (клиенту), стоимость товара (услу- 5. Перевод контрольно-кассовых 8. Если в аптечных учреждениях 
ги) должна соответствовать одной из машин на работу в новом масштабе имеется стеклотара стоимостью до 10 
двух цен, указанных на ценнике, и цен осуществляется с 1 января 1998 г. рублей в старых ценах, то при пересче- 
независимо от предъявляемых купюр по 30 июня 1998 г. включительно. те цен в новом масштабе цены округ- 
^ювого или старого образца) простав- 6. Конкретные сроки и дату (в пре- ляютсядо 1 копейки, 
ляться в одном определенном масшта- делах с 1 января 1998 г. по 30 июня
бе цен: до проведения адаптации кон- 1998 г. включительно) перевода конт- Н. ПАВЛОВА, председатель 
трольно-кассовых машин к изменению рольно-кассовых машин на работу в Комитета ценовой политики 
масштаба цен в рамках данного пред- новом масштабе цен определяет Администрации округа



Мегионские Н овост и
Официальный отдел

Во исполнение Постановления Правительства РФ  от 
13.08.97 № 1013 "Об утверждении перечня товаров, подле
жащих обязательной сертификации, и перечня работ и 
услуг, подлежащих обязательной сертификации", Приказов 
Минздравмедпрома России от 2.09.93 №  211 ‘‘О совершен
ствовании контрольно-разрешительной системы обеспече
ния качества лекарственных средств, медицинской техники 
и изделий медицинского назначения", от 25.03.94 №  53 "Об 
усилении контроля качества лекарственных средств", от 
14.06.94 № 118 “Об аккредитации региональных (террито
риальных) контрольно-аналитических лабораторий (цент
ров контроля качества лекарственных средств) и сертифи
кации лекарственных средств в Российской Федерации" и 
в целях обеспечения контроля за соблюдением установлен
ных требований к качеству и безопасности реализуемых в 
Ханты-Мансийском автономном округе лекарственных 
средств:

1. Утвердить Положение о порядке проведения контроля 
качества лекарств и выдаче протоколов соответствия Цен
тром контроля качества лекарств Ханты-Мансийского авто
номного округа (прилагается).

2. Возложить на Центр контроля качества лекарств 
функцию проведения контроля качества и выдачи протоко
лов соответствия на всю ввозимую и реализуемую в Ханты- 
Мансийском автономном округе лекарственную продук
цию, за исключением случаев, оговоренных приказами и 
специальными распоряжениями Министерства здравоох
ранения Российской Федерации.

3. Запретить в Ханты-Мансийском автономном округе 
реализацию лекарственных средств без протоколов соот
ветствия, выданных Центром контроля качества лекарств, за 
исключением случаев, оговоренных приказами и специаль
ными распоряжениями Министерства здравоохранения 
Российской Федерации.

4. Фармацевтическому управлению и Окружному терри
ториальному медицинскому управлению обеспечить выпол
нение требований, утвержденных данным постановлением, 
всеми учреждениями, занимающимися фармацевтически
ми видами деятельности и обеспечением лекарственными 
средствами населения, лечебно-профилактическими и ам
булаторно-профилактическими учреждениями.

5. Распоряжение Администрации Ханты-Мансийско(*о 
автономного округа от 23.08.94 №  756-р "Об обеспечении 
контроля качества лекарственных препаратов в округе" 
считать утратившим силу.

6. Контроль за выполнением постановления возложить 
на заместителя главы администрации округа Г.С. Корепа- 
нова.

А. ФИЛИПЕНКО.

Приложение к постановлению губернатора автономного округа от 28.10.97 № 398

О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ КОНТРОЛЯ НАЧИСТИЛ ЛЕКАРСТВЕННЫХ 
СРЕДСТВ И ВЫДАЧЕ ПРОТОКОЛОВ СООТВЕТСТВИЯ ЦЕНТРОМ КОНТРОЛЯ 

КАЧЕСТВА ЛЕКАРСТВ ФАРМАЦЕВТИЧЕСКОГО УПРАВЛЕНИЯ 
АДМИНИСТРАЦИИ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА

1. О Б Щ И Е  П О Л О Ж Е Н И Я
1.1. Контроль качества лекарственных средств 

проводится с целью защиты населения Ханты-Мансийс
кого автономного округа от употребления (использования) 
лекарств, в том числе импортных, опасных для жизни и 
здоровья, а также не соответствующих принятым в Россий
ской. Федерации нормативным документам по 
лекарственным средствам, и их использования.

1.2. Контроль качества лекарственных средств на 
территории Ханты-Мансийского автономного округа 
осуществляется Центром контроля качества лекарств Фар
мацевтического управления Администрации Ханты-Мансий- 
ского автономного округа в соответсшии .с законами 
Российской Федерации, постановлениями Правительства 
Российской Федерации, приказами Министерства здраво
охранения, постановлениями губернатора Ханты-Мансийс
кого автономного округа, а также приказами Фармацевти
ческого управления.

1.3. Центр контроля качества лекарств в своей работе 
по проведению контроля взаимодействует с:

- Министерством здравоохранения Российской 
Федерации;

- институтами и лабораториями, проводящими контроль 
качества лекарственных средств и имеющими на это право, 
подтвержденное соответствующими документами;

- Фармацевтическим управлением;
- Медицинским управлением;
- Государственным комитетом санитарно-эпидемиоло

гического надзора округа;
- Комитетом Российской Федерации по стандартиза

ции, метрологии и сертификации;
- органами МВД округа;
- органами таможенной службы.
1.4. Контроль за деятельностью Центра контроля 

качества лекарств в рамках проведения анализов и 
сертификационной работы осуществляет Управление го
сударственного контроля лекарств и медицинской техники 
Министерства здравоохранения.

2. П О Р Я Д О К  П Р О В Е Д Е Н И Я  К О Н Т Р О Л Я
2.1. Предприятие-поставщик заключает договор с 

Фармацевтическим управлением Администрации Ханты- 
Мансийского автономного округа о проведении подтверж
дающего контроля лекарственных средств и выдаче про
токолов соответствия.

2.2. Предприятие-поставщик лекарственных средств 
обязано представить в Центр контроля качества лекарств:

- лицензию на право заниматься фармацевтической 
деятельностью России;

- акт отбора проб на анализ;
- образцы от каждой серии препарата в количестве, 

достаточном для проведения четырех анализов;
- подлинники или копии сертификатов качества, 

выданных фирмой-производителем.
2.3. Центр контроля качества лекарств определяет:
- вид контроля, необходимого по каждому лекарствен

ному средству;
- сроки проведения анализа в зависимости от 

требований нормативной документации, но не более 1 
месяца;

- территориальные лаборатории, в которых будет 
производиться анализ лекарственного средства.

2.4. По окончании анализа, на основании протоколов 
территориальных лабораторий и их результатов Центр 
контроля качества лекарств выдает протокол соответствия, 
дающий право на реализацию лекарственного средства 
через аптечную сеть округа, или мотивированный отказ в 
его выдаче..

2.5. Центр контроля качества лекарств осуществляет 
контроль за наличием документации, подтверждающей 
качество лекарственных средств в аптечных предприятиях 
округа независимо от форм собственности и 
ведомственного подчинения.

2.6. Центр контроля качества лекарств имеет право 
изымать выданные им заключения о качестве лекарственных 
средств в случае нарушения условий хранения и сроков 
реализации лекарств.

2.7. Центр контроля качества лекарств оказывает 
консультативную помощь аптечным предприятиям по 
вопросам, связанным с контролем качества лекарственных 
средств.

3. О Т В Е Т С Т В Е Н Н О С Т Ь  С Т О Р О Н  И П О Р Я Д О К  Р А З 
Р Е Ш Е Н И Я  С П О Р О В

3.1. Предприятие-поставщик несет ответственность за 
подлинность предоставляемых документов и обязательное 
предоставление образцов на все серии лекарственных 
средств.

3.2. Центр контроля качества лекарств несет 
ответственность за своевременность и достоверность 
анализов лекарственных средств.

3.3. При возникновении разногласий между 
предприятием-поставщиком и Центром контроля качества 
лекарств они разрешаются в установленном Законом 
порядке.

Принят Думой Ханты-Мансий
ского автономного округа 29 ок
тября 1997 года

С т а т ь я  1. Внести в Закон Хан- 
ты-Мансийского автономного ок
руга "Об административной ответ
ственности за отдельные виды пра
вонарушений, совершенных на тер
ритории Ханты-Мансийского авто
номного округа" (Собрание зако
нодательства Ханты-Мансийского 
автономного округа, 1997, N° 4, ст. 
342) следующие дополнения:

1. Дополнить Закон разделами 
IV1 "Административная ответствен
ность за нарушения в области ли
цензирования" и разделом IV2 "Ад
министративная ответственность за 
нарушения в сфере использова
ния нефти и нефтепродуктов" сле
дующего содержания:

Р а з д е л  IV i .  Административ
ная ответственность за нарушения 
в области лицензирования.

С т а т ь я  801. О т с у т с т в и е  л и 
ц е н зи и  на п р а во  о с у щ е с т в л е 
н и я  о тд е л ь н ы х  в и д о в  д е я т е л ь 
н о с т и , п о д л е ж а щ и х  л и ц е н з и 
р о в а н и ю  и ли  р е ги с тр а ц и и .

Осуществление видов деятель
ности, подлежащих лицензирова
нию, без специального разреше
ния (лицензии), в том числе на 
основании лицензии, срок дей
ствия которой истек, или лицен
зии, не зарегистрированной субъек
том Российской Федерации в слу
чаях, когда такая регистрация не
обходима, либо после приоста
новления лицензии -

влечет наложение штрафа на 
граждан, осуществляющих пред
принимательскую деятелы юсть без 
образования юридического лица, 
от 20 до 25 минимальных размеров 
оплаты труда; на должностных лиц
- от 50 до 100 минимальных разме
ров оплаты труда.

С т а т ь я  802. П е р е д а ч а  л и ц е н 
зи и  д р у го м у  л и ц у

Закон Ханты-Мансии 
"О внесении дополнений в  

автономного округа 
ответственности за отде. 

совершенных н а  T e p p i  
автономн

Передача лицензии другому 
лицу -

влечет наложение штрафа на 
граждан, осуществляющих пред
принимательскую деятельность без 
образования юридического лица, 
от 20 до 25 минимальных размеров 
оплаты труда; на должностных лиц
- от 50 до 100 минималы 1ых разме
ров оплаты труда.

В случае повторной передачи 
влечет за собой аннулирование 
лицензии.

С т а т ь я  80з . Н е и сп о л н е н и е  
п р ед п и сан и й  о р ган о в  л и ц е н з и 
р о в ан и я

Неисполнение предписаний 
органов лицензирования, а также 
препятствие посещению объектов 
лицензирования органами лицен
зирования и иные действия, пре
пятствующие выполнению органа
ми лицензирования возложенных 
на них контрольных функций за 
соблюдением лицензионных ус
ловий, -

влечет наложение штрафа на 
граждан, осуществляющих пред
принимательскую деятельность без 
образования юридического лица, 
от 10 до 20 минимальных размеров 
оплаты труда; на должностных лиц
- от 50 до 100 минималы 1ых разме
ров оплаты труда.

Раздел IV2 . Административ
ная ответе гвенность за нарушения 
в сфере использования нефти и 
нефтепродуктов

С т а т ь я  804. Н а р уш е н и е  п р а 

ви л  с о д е р ж а н и я  и те х н и че ск о й  
э к с п л у а та ц и и  н е ф те б а з  и а в т о 
з а п р а в о ч н ы х  ста н ц и й , д р уги х  
о б ъ е к то в  х р ан е н и я , вы д а ч и  и 
и сп о л ьзо ва н и я  н еф те п р о д укто в  

Нарушение установленных за
конодательством правил содержа
ния и технической эксплуатации 
нефтебаз и автозаправочных стан
ций, других обьсктов транспорти
ровки, хранения, выдачи и исполь
зования нефтепродуктов -

влечет наложение штрафа на 
должностных лиц, фаждан, осу
ществляющих иредпринима iель- 
скую деятельность без образова
ния юридического лица, в размере 
от 50 до 100 минимальных разме
ров оплаты труда.

С т а т ь я  805. Н а р уш е н и е  п р а 
ви л  п р и е м а , х р ан е н и я , р е а л и 
за ц и и  (о тп у с к а )  и у ч е т а  н еф ти  и 
п р о д укто в  е е  п е р е р а б о тки  

Hapyiuei 1ие уста» ювленных пра
вил приема, хранения, реализации 
(отпуска) и учета неф!и и продук
тов ее переработки -

влечет наложение штрафа на 
граждан, осуществляющих пред
принимательскую деят ел ы юс ti. без 
образования юридического лица, 
от 20 до 25 минимальных размеров 
оплаты труда, на должностных лиц
- от 50 до 100 минимальных разме
ров оплаты труда.

С т а т ь я  80б. Н е и сп о л н е н и е  
и ли  н е н а д л е ж а щ е е  и сп о л н е н и е  
п р ед п и сан и й  г о с у д а р с т в е н н о 
го  о р га н а , о с у щ е с т в л я ю щ е г о

к о н тр о л ь  в  с ф е р е  и с п о л ь з о в а 
ния  н еф ти  и п р о д у кто в  е е  п е р е 
р аб о тки

Неисполнение или ненадлежа
щее исполнение предприятиями и 
организациями, производящими 
операции с нефтью и продуктами 
ее переработки, предписаний го
сударственных органов по надзо
ру и контролю-

влечет наложение штрафа на 
должностных лиц в размере от 30 
до 50 минимальных размеров оп
латы труда.

С т а т ь я  807. Н е п р е д о ст а вл е -  
н и е  с в е д е н и й  г о с у д а р с т в е н н о 
м у  о р ган у , о с у щ е с т в л я ю щ е м у  
ко н тр о л ь  в  с ф е р е  и с п о л ь з о в а 
ния  н еф ти  и п р о д у к т о в  е е  п е р е 
р аб о тки , л и б о  в о с п р е п я т с т в о 
ва н и е  о с у щ е с т в л е н и ю  и м  к о н т 
р о л ьн о й  д е я т е л ь н о с т и

Непредостааление сведений 
государственному органу докумен
тов либо иной информации, необ
ходимой для осуществления его 
законной деятельности, либо вос
прети ст вование o c y u io c t  в/iei into 
им контрольной деятельности - 

влечет наложение штрафа на 
должностных лиц в размере от 30 
до 50 минимальных размеров оп
латы труда.

2. Дополнить раздел V. “Орга
ны, уполномоченные рассматри
вать дела об административных 
право!шрушениях, установленных 
настоящим Законом", статьями 851 
и 852 следующего содержания:

“ С т а т ь я  851. Л и ц е н зи о н н а я  
п а л а та  Х а н т ы - М а н с и й с к о го  а в 
то н о м н о го  о кр уга , о р га н ы  л и 
ц е н з и р о в а н и я ,  у п о л н о м о ч е н 
н ы е  на в е д е н и е  л и ц е н зи о н н о й  
д е я т е л ь н о с т и

Лицензионная палата Ханты- 
Мансийского автономного округа, 
органы лицензирования, уполно
моченные на ведение лицензион
ной деятельности, рассматривают 
дела об административных право
нарушениях, предусмотренных ста
тьями 801, 802, 80.ч настоящего 
Закона. _

Налагать административные 
взыскания в порядке, предусмот
ренном настоящим Законом, от 
имени Лицензионной палаты Хан
ты-Мансийского автономного ок
руга, органов лицензирования, 
уполномоченных на ведение ли
цензионной деятельности, вправо 
руководитель палаты и его замес
титель.

С т а т ь я  852. Г о с у д а р с тв е н н а я  
н е ф т я н а я  и н с п е к ц и я  Х а н т ы -  
М а н с и й с к о г о  а в то н о м н о г о  о к 
р уга

Государственная нефтяная ин
спекция Ханты-Мансийского авто
номного округа рассматривает 
дела об административных право
нарушениях, предусмотренные 
статьями 804, 80s, 80е», 807 насто
ящего Закона.

Налагать административные 
взыскания в порядке, предусмот
ренном настоящим Законом, от 
имени Государственной нефтяной 
инспекции Ханты-Мансийского 
автономного округа вправе руко
водитель инспекции и его замес
титель.

Статья 2. Настоящий Закон 
вступает в силу через четырнад
цать дней после его официального 
опубликования.

А .Ф И Л И П Е Н К О .



Мегионские Н овост и

(bv 3 д е к а б р я  - М еж д у н ар о д н ы й  д е н ь  и н в а л и д а

О нас вспоминают на месяц
Третьего декабря закончился месячник, посвященный Дню 

инвалида. Об итогах его проведения рассказывает председа
тель Мегионского общества инвалидов Т.П. Куликовская.

- В течение этого месяца 
было проведено около 20 мероп
риятий, в список которых пошли 
спортивные соревнования, выс
тавки, концерты и другие. Почти

j вся про/ рамма месячника была
■ реализована. Единственное, что 
не удалось - съездить в заповед
ник. Посещение заповедника 
сорвалось из-за того, что iie было 
автобуса.

- Как отреагировали на про- 
. ведение этих мероприятий люди,
для которых они предназнача
лись?

- К сожалению, довольно 
' пассивно. За исключением не- 
: скольких мероприятий для де

тей, когда присутствовало около 
ста человек. Мы пытаемся заин

тересовать инвалидов, вырвать их 
из обособленного мира, замкнуто
го в "четырех стенах". В этой рабо
те есть сдвиги, но слабые.

- Кто финансировал програм
му месячника?

- Деньги выделены админист
рацией города через Управление 
социальной защиты.

- Месячник закончился, какая 
работа проводится за его рамка
ми?

- Очень досадно, что об инва
лидах в нашем городе вспоминают 
только один месяц в году. Выделя
ются деньги, проводятся концер
ты, выставки, соревнования. При
чем график их проведения настоль
ко насыщенный, что устают и орга
низаторы праздников, и сами ин

валиды. А в течение года внимание 
мы чувствуем только со стороны 
начальника Управления социаль
ной защиты населения Т.Н. Рыб
никовой. Администрация города не 
находит средств на решение на
ших проблем. Даже обещанный
А. П. Чепайкиным в его предвыбор
ной кампании микроавтобус до сих 
пор общество инвалидов так и не 
получило. Хотя мы надеялись, и 
почти все инвалиды проголосова
ли за Анатолия Петровича. “Для 
галочки" нам выделили старый 
"уазик", который приходится по
стоянно ремонтировать. А ведь нам 
надо и продукты инвалидам при
везти, и в больницу съездить, и на 
те же мероприятия привезти жела
ющих, не каждый может самосто
ятельно прийти.

Тем не менее, работа в обще
стве инвалидов проводится. Мы 
поздравляем именинников, поку

паем малет 1ькие по
дарки, изредка про
водим чаепития. И 
это все делается на 
средства, получен
ные от сбора член
ских взносов.

- Есть ли в горо
де предприятия или 
люди, оказываю
щие вам помощь в 
качестве благотво
рительности?

- Мне часто при
ходится обращать
ся с просьбами к 
директорам магази
нов, фирм, руководителям пред
приятий. Но людей, оказывающих 
нам помощь, мало. И все же они 
есть. Директора: А.Н. Спорыш 
(ПТКФ "Купец и К"), О.А. Дейнека 
(фирма "Фа-Дейн"), нотариус но
тариальной конторы В.Н. Бобров

ская - не понаслышке знают о 
существовании общества инва
лидов. От них мы ни разу не 
получили отказа, за что очень 
благодарны.

И. БОЙКО.

И д е т я м  з д е с ь  н р а в и л о с ь Гак  живешь, ветеранi

В рамках месячника, 
посвященного Дню инва
лида, в воскресенье, 30 
ноября, в Доме творчества 
было проведено сразу не
сколько мероприятий: по
сещения кукольного теат
ра, экологической гости
ной, художественной выс
тавки.

Около сотни детей 
вместо со своими родите
лями пришли сюда в этот 
день. И наверняка они не 
пожалели об этом. Водь 
программа мероприятий 
была но просто интерес
ной и развлекательной - 
педагог и Дома творчества

во главе с директором 
Т.В. Лазорской вложили в 
неё частицу своей души, а 
потому мероприятия полу
чились по-домашнему теп
лыми. И дети эго почувство
вали. Они с удовольствием 
смотрели спектакль, а по
том в том же зале оценивали 
работы Жени Архипова, Ра
дика Якупова, Наташи Хали- 
ной, Андрюши Андреева, 
Димы Иванова и других. 
Каждый из ребят смог тут же 
продемонстрировать свое 
умение. При помощи зара
нее приготовленных педа
гогами красок, цветной бу
маги и других необходимых

компонентов творческого 
процесса ребята выполняли 
свои работы, создавая ма
ленький неповторимый мир. 
В награду за свои творения 
они получили призы.

Экологическая гостиная 
оказалась просторным ка
бинетом с расставленными 
горшками и кадками, напол
ненными землёй. Но имен
но здесь ребята проявили 
самые трепетные чувства: 
они своими руками сажали в 
землю маленькие ростки и 
семена, которые принесли 
педагоги. Сажая хрупкие ро
сточки, многие из детей свя
зывали с ними свои надеж
ды на выздоровление. Не
жным маленьким растени
ям они дарили жизнь, и гла
за этих ребят излучали ра
дость.

Даже по окончании зап
ланированных мероприятий 
в этот воскресный день ре
бята домой не спешили. Они 
играли, смотрели мульт
фильмы. И не было здоро
вых или инвалидов, были - 
дети: доброжелательные, ис
кренние, славные.

А главное, им здесь нра
вилось.

И.БОЙКО.
Фото И. АЛЕХИНОЙ.

П РЕО Д О Л Е Н И Е
2 декабря в городском музее со 

стоялась выставка работ .инвалидов. 
Представлены здесь были самые раз
нообразные творения рук человечес
ких: вышивки, макраме, чеканки, кар
тины, швейные, вязаные и другие из
делия. Несмотря на большое обилие 
работ, выделить лучшие было невоз
можно, от всех этих творений исходи
ло какое-то особое тепло и красота. 
Чувствовалось, что люди, их создавав
шие, необыкновенные. У каждого из 
авторов свое особое восприятие мира, 
но все работы объединяет любовь к 
природе, людям, жизни. *

Слово“преодоление"стало не только 
названием выставки, но и альбома, кото
рому еще предстоит быть изданным. "И 
более удачного названия придумать не
возможно, - заметила директор музея 
Виктория Ивановна Сподина, открывшая 

, выставку. - Ведь авторы работ - люди, 
лишенные определенных физических воз
можностей. Несмотря на это, они не зам
кнулись внутри себя. Они принесли нам 
тепло своего сердца и рук. Девизом их 

jj жизни стали слова Островского "Умей 
: жить тогда, когда жить становится невыно-
• симо!"

Начальник Управления социальной 
защиты населения Т.Н. Рыбникова обра- 

, тилась со словами iфиветствия к собрав

шимся в зале. "Несколько лет назад, - 
сказала Татьяна Николаевна, - все выста
вочные экспонаты помещались на един
ственном столе. А сейчас для того, чтобы 
разместить их, требуется зал. Спасибо вам 
огромное за эти прекрасные произведения 
искусства и низкий поклон. Здоровья вам и 
счастья!"

"Хочется напомнить о предназначении 
человека на Земле. Он создан для счастья, 
для радости, для творчества. Человек дол
жен преображать окружающий мир, делать 
его прекраснее и добрее", - начал свою 
духовную беседу отец Ростислав. - Глядя на 
чудесные творения ваших рук, мне стано
вится грустно от того, что не всегда здоро
вые люди понимают свое назначение. Им 
надо учиться у вас любить жизнь и нести 
радость другим. Хорошо, что болезнь не 
сломала вас, и красота ваших душ не омра
чилась внешними неблагоприятными обсто
ятельствами". После благословения отца 
Ростислава инвалидам вручили духовную 
литературу.

Сотрудница музея провела экскурсию. 
От одного стенда к другому, от живописных 
картин до изящных вологодских кружев, от 
корзинок из лозы до искусных чеканок пе
реходила она, рассказывая не только о 
самих работах, но и о судьбе их авторов.

И. СЕРБИНА.

Самое ценное - 
П А М Я Т Ь

Тридцатые годы были 
нелегкими для всей нашей 
страны, а для маленького 
Алеши Ковалева - в особен
ности. Когда мальчику было 
девять лет, умер отец. Чтобы 
поддержать семью, при
шлось еще ребенком идти 
работать в колхоз. Трудить
ся приходилось немало: пас 
овец и коров, метал сено, 
работал на быках. Но ведь, 
кроме того, приходилось и 
учиться.

, - Тяжело было, - расска
зывает Алексей Михайло
вич, - учиться в школе и 
работать, но все же я закон
чил ее в 1939 году. Потом 
уехал жить к брату в город 
Ефремов, Тульской облас
ти. Поступил в ремесленное 
училище. Когда война нача
лась, брат ушел на фронт, и 
я остался один.

16октября 1941 года учи
лище эвакуировалось в 
Красноярск, а через месяц 
уже начали работать на мон
таже завода искусственно
го каучука. Постоянно го
лодные, одетые лишь в "ре
меслуху", тоненькую шинель 
да ботинки, озябшие, эти 
мальчишки работали По де
сять-двенадцать часов в сут
ки. Ведь фронту срочно нуж
на была продукция.

Затем было немало пе
реездов. В 1942 году учили
ще вернули в Ефремов, ведь 
линия фронта откатилась на 
запад, но, оказалось, что 
учебный корпус почти пол
ностью разбомблён, и при
шлось перебираться в Ка
зань. Здесь Ковалев полу
чил диплом электрика и по
шел работать на военный 
завод № 714.

- Вся наша детская 
жизнь, - вспоминает Алек
сей Михайлович, - это го
лод, холод, постоянное не
досыпание и желание по
есть досыта. Поэтому сбе
жал с завода и устроился 
работать в леспромхоз из
возчиком, или, как пел Уте
сов - "водителемкобылы". В 
деревне хоть не досыта, а 
все же поесть можно было, 
только и там долго не удер
жался. Однажды поехали мы 
с другом за дровами, да и 
наткнулись на колхозное 
картофельное поле. Я ре
шился картошки нарыть. И 
взял-то всего чуть больше 
ведра, а поймали, и судить 
собирались по законам во
енного времени. Так передо

мной встал выбор: или в 
тюрьму, или на фронт. Я 
выбрал второе и до сих пор 
считаю, что не ошибся. В ту 
пору мне не было еще и 
семнадцати лет.

Первое время служил в 
учебном полку в Марийской 
Автономной ССР, получил 
звание сержанта, и в июне 
1943 года Ковалева отпра
вили на фронт.. Воевал под 
Сталинградом, затем - в 
Молдавии. Взятие Кишине
ва Алексей Михайлович 
вспоминает как одйн йй са
мых страшных и тяжелых 
боев за годы войны:

- Много здесь погибло 
моих товарищей, меня ра
нило в ногу, но все же город 
был взят, войска пошли даль
ше на запад в наступление.

Когда 5 Ударная армия, 
которой командовал 
Г.К. Жуков, дошла до Днес
тра, было принято решение 
перебросить ее на другой 
участок, на 1 Белорусский 
фронт. С Армией Ковалев 
участвовал в форсировании 
Вислы и в боях на террито
рии Германии. При наступ
лении на Берлин он получил 
тяжелое ранение в голову, 
которое скажется на его здо
ровье через много лет. А 
пока, лежа в госпитале, мо
лодой девятнадцати летний 
парень праздновал самый 
святой для солдата день - 
День Победы.

После окончания войны 
остался служить в Герма
нии: Шверин, Потсдам, Вис- 
мар.

- Был я тогда практичес
ки пацан, почти ребенок, - 
размышляет Алексей Михай
лович, который и повзрос- 
лел-то будучи на войне, - но 
спрашивали с нас в ту пору 
как со взрослых мужчин, 
солдат.

У нас случаи порой за
бавные были. По глупости 
ребята напьются, упадут в 
грязь. А немцы - народ не 
мстительный, ведь, казалось 
бы, вчерашние враги, но нет, 
поднимут, разденут, умоют, 
положат спать. А утром раз
будят - все вещи уже и по
стираны и поглажены. Надо 
отдать им должное - хорошо 
они к русским относились.

Во время службы в Вис- 
маре ездил в отпуск к семье, 
она тогда жила в Куйбышев
ской области, на станции 
Падовка, их выслали туда из 
Смоленска. И мать, и сестра

работали на серном заво
де. а зять сидел в лагере 
на Красной Гпинке. Это 
только сейчас по телеви
зору на чали рассказыва ть, 
за что людей сажали, а 
тогда мы же ничего не 
знали, за что могли осу
дить.

В 1950 году демобили
зовался, в 1966 - приехал 
в Мегион. Работал водите
лем, механиком ав тобазы 
№ 8, за тем главным меха - 
ником БПТ.О№ 1. Раньше 
')кё здес& всё было от Ниж
невартовска, это позднее 
передали в подчинение 
Мегиону, а у меня так по
лучилось, что и на пенсию 
я ушел из Нижневартовс
кой организации. Если 
пенсионерам "Мегион- 
нефтегаза" хоть немного 
помогают, то я вообще 
ничего не пижу. Да и доро
го-то само внимание, а не 
материальные средства. 
Хотя эти деньги мне, ко
нечно же, не были бы лиш
ними - пенсии едва хвата
ет.

Несколько лет назад 
начали сказываться по
следствия ранения в голо
ву.

Сейчас написал заяв
ление, прошу выделить 
мне автомобиль, может, 
хоть немного полегче бу
дет. Ведь даже для того, 
чтобы добраться до поли
клиники, сыну приходится 
каждый раз бра ть такси, а 
ведь двадцать тысяч для 
меня - немалые деньги. 
Хорошо хоть лекарства 
дают бесплатно, да и вра
чи, кроме хирурга, прихо
дят домой, а когда надо 
было, то и медсестра при
ходила, уколы делала.

Недавно вступил в об
щество инвалидов. Они 
действительно приходят, 
навещают, хоть чем-то 
помогут в случае необхо
димости. Но надеяться 
инвалиду сейчас можно в 
основном только на себя, 
ведь в обществе состоят 
такие же больные люди, 
как и я, помогают в меру 
сил.

Хорошо, что мне помо
гает городской Совет ве
теранов. Хоть деньги и 
небольшие, но ведь самое 
ценное - это то, что тебя не 
забывают, то, что ты кому- 
то нужен.

Е .  Л Ь В О В А .



Мегиоцские Н овост и
• Творчество юных

На исходе очередной 
месячник инвалидов... Грус
тные, нерадостные мысли 
приходят вместе с прибли
жающимся днем - 3 декаб
ря: стоит ли напоминать, как 
сложно живете^ в наше вре
мя этой категории населе
ния, как хочется порой не 
думать об их нужде, облег
чить страдания не только 
этих людей, но и их род
ственников, близких. Почти 
из каждого номера городс
кой газеты узнаем мы о раз  ̂
нообразнык мероприятиях, 
приуроченных к этой дате. 
Особая программа разра
ботана для детей, обделен - 
ных Богом, немалые сред
ства выделены для того, что
бы хоть за этот короткий 
период они почувствовали 
внимание к себе, поверили в

людскую доброту 
всех, кто стремится оказать 
им помощь и поддержку.

В этом благородном деле 
не остался в стороне педа
гогический коллектив со

ми заболеваний, и прочее.
Не страшно, что обыч

ный ритм домашней спокой
ной жизни в эти дни был у 
многих нарушен песнями и 
звуками музыкальных инст -

концерты по телевидению с 
заслуженными артистами не 
заменят эту теплую домаш
нюю обстановку общения с 
"живыми, настоящими арти
стами".

своими учащимися Детской 
школы искусств (директор 
Р.В. Беликова). Не задаюсь 
целью перечислят ь этот дол
гий перечень наших мероп
риятий, в том числе концерт 
с демонстрацией музыкаль
ных инструментов в детском 
реабилитационном центре 
"Жемчужинка" (ответствен
ная Л.В. Беломестных), по
сещение с концертами на 
дому детей-инвалидов, стра
дающих тяжелыми форма-

рументов наших учащихся. 
Радостно становилось за 
своих воспитанников от мыс
ли, что 9-12 -летние маль
чишки и девчонки в тридца
тиградусный мороз все до 
единого собрались на выс
тупления, осознавая важ
ность таких меропрятий. И 
совсем не важно было от
сутствие пышного убранства 
огромных концертных залов, 
громких аплодисментов, по
тому что, уверена, никакие

С каким вниманием и 
интересом следили слуша
тели за выступлениями уча
щихся Школы искусств, каж
дый раз получавших в на
граду массу слов благодар
ности. А мы, преподаватели, 
еще и еще раз убеждались 
в том, что подобные мероп
риятия призваны вдохнуть в 
I таших ребятишек чувство со- 
сградания к чужому горю. 
Вот они, истинные уроки 
милосердия! Как дорого мы

порой готовы заплатить, ког
да вдруг обнаруживаем чёр
ствость души, эгоизм соб
ственного ребенка, какслед
ствие того, что не воспитали 
в свое время эти ценные 
качества. А ведь так важно, 
с каким запасом душевных 
сил войдет молодой человек 
в самостоятельную жизнь, 
насколько способен будет 
разделить чужую беду и не
взгоды. И в этом ему боль
шие и верные помощники - 
знания в Школе искусств, 
потому как наряду с изуче
нием предметов музыкаль
ного искусства ребята не на 
словах, а на деле познают 
такие ценные человеческие 
качества, как Доброта, Ве 
ликодушие, Милосердие!

Ж .СТЕПАНОВА,
преподаватель ДШИ.

• Наше здоровье

Грипп наступает
ВЕТЕРАНЫ НЕ

С наступлением зимнего периода возра- 
j  стает частота заболеваний людей острыми 
; респираторными заболеваниями и гриппом.

В профилактике заболеваний гриппом 
i различают специфическую профилактику и 

неспецифическую.
Специфической профилактикой против 

; гриппа является вакцинация гриппозной вак
циной населения, и в первую очередь лиц 

' ослабленных, часто болеющих, пожилых, 
медицинских работников, прочих групп, кто 
по роду своей деятельности сталкивается с 
большим количеством людей (торговля, 
транспорт, сфера обслуживания).

Неспецифическая профилактика направ- 
лена на поддержку и стимуляцию иммунных 

' сил организма, на разрыв передачи вируса 
гриппа в организованных коллективах, в 
местах массового скопления людей.

В этот период необходимо увеличит!, 
применение витаминов групп В,С, а также 
таких препаратов, как оксолиновая мазь,

[ лейкоцитарный интерферон, ремантадин, 
продигиозан. Почаще проводить провефй- 
вание в детских садах, школах, учреждени
ях. Создать комфортные условия труда на 
предприятиях, в организациях.

Мнение

На объектах сферы обслуживания явля
ется обязательным ношение защитных ма- • 
сок.

По городу на период нашествия гриппа 
1997-1998 г.г. планируется проведение вак- : 
цинаций против гриппа медицинских работ
ников за счет средств окружного бюджета.

По данным Федерального центра по 
контролю за гриппом в России, в настоящее 
время наступил обычный сезонный рост 
заболеваемости ОРЗ, который характерен 
для этого времени года. Поданным иссле
дований подтверждаются и имеются реаль
ные предпосылки для участия в эпидеми- г 
ческом процессе в сезон 1997-1998 г.г. трех 
возбудителей гриппа - А(Н1 N1),A(H3N2) ’ 
и В с поражением всех, но преимуществен- j 
но детских групп населения.

Невозможно во время гриппа уберечь 
каждого от заболевания, но наша общая 
задача - максимально уменьшить количе- j 
ство заболевших, предотвратить тяжелые > 
случаи и осложнения.

Желаю всем горожанам здоровья!

А .БОРХОНОЕВ, врач - 
эпидемиолог Центра ГСЭН.

А что мы пьем?
Не обольщайтесь словами профессора 

Центра питания Жоржа Дебри, который вы • 
ступил в защиту кофе в Париже. Он, видимо, 
пил и исследовал именно кофе.

Однако между тем, что он исследовал, и 
тем, что пьем мы, как говорят в Одессе, две 
большие разницы.

Следует, видимо, внимательно прислу
шаться к голосу доктора технических наук, 
заведующему отделом кофепродуктов, пря
ностей и красителей НПО пищеконцентрат- 
ной промышленности специальной пище 
вой технологии Ф.Нахмедову.

Он пояснил, что государство закупает в 
основном два ботанических вида кофе в 
зернах: "Арабика" и “Робуста". Поступает он 
в Россию из Бразилии. Колумбии, Индии, 
Индонезии, Вьетнама и др.

Однако в последнее время у нас появи
лось много молотого кофе неизвестных 
сортов. В нем можно найти все что угодно, 
включая химические добавки. Продается на 
всех углах и растворимый кофе в красочно 
оформленных банках. Был сделан полный 
анализ, например, кофе, закупленного у 
фирмы "Якобс". В его состав входили: яч
мень, овес, свекла, рожь, цикорий и даже 
какао - какавелла. А кофеин туда просто 
вводили, вроде как инъекцию делали.

Наши коммерсанты, чтобы получить по - 
больше прибыли, закупают за грани; ей 
самую дешевую продукцию. В результате к

нам поступает 90 процентов недоброкаче
ственного кофе.

Кофе имеет особенность быстро плес
неветь. Если он сильно пережарен, значит, 
был заплесневевшим. Опасны для здоровья 
и сама плесень, и пережаривание - оба 
фактора ведут к развитию раковых заболе
ваний.

Кофе к нам должен поступать в соответ
ствии с ГОСТом: сертификата качества по
ставщика недостаточно. Нужно, чтобы такой ; 
сертификат был дан здесь после проведе
ния необходимых анализов.

В натуральном кофе (в зернах) по ГОСТу 
должно быть: влагй-6 процентов, экстрак
тивных веществ - 25-28 процентов, микро - 
и макроэлементов-4 процента, кофеина - не 
менее 1 процента.

Если кофеина меньше, значит, его из
влекли. Сейчас в мире вырабатывается 20 
процентов кофе без кофеина.

Стандарты на растворимый кофе: влага- 
4 процента, кофеин-4 процента, 96 процен
тов растворимого сухого вещества и 100 - 
процентная растворимость.

Любителям кофе можно сказать, что 
неплохо зарекомендовали себя шзейцарс- 
кая фирма "Нестле" и бразильская “Кас- 
сио". Но все-таки лучше и надежное поку
пать кофе Мо^ксосног и, Санкт-Петербурге 
кого и FocrouCKOi и пищекомОиншов.

К. СОПЫРЯЕВ.

Т Е Л Е Ф О Н Ы  А Г Е Н Т С Т В А :  Г Л .  Р Е Д А К Т О Р : 3 - 6 4 - 9 4 ,  
Ътопские Р Е Д А К Ц И Я  Г А З Е Т Ы :  З - 6 0 - б б ,

юсти
К О М М Е Р Ч Е С К И Й  Д И Р Е К Т О Р ,

КОРРЕСПОНД ЕНТЫ : 3-78 27 , 
Б У Х ГА Л Т Е Р И Я : 3 - 7 8 - 2 7 ,

Т И П О ГР А Ф И Я : 3 - 6 4 - 8 0 .
Учредитель - М еги он ская  городская адм инистрация. 
Га зе та  и зд ае тся  инф орм ационны м  агентством  "М е ги 
онские  н овости ", набрана на редакц ионно-издательс
кой си стем е  в редакции.
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Выражаем сердечную благодарность кол
лективам  ОАО "СН-МНГГ” , лично коллективу  
МЦБПО ОАО "СН-МНГГ", всем родным и  близ- 
t им за помощь a upi анизации похорон Тол
сто , • Г?>1-.сслава Л г'н и д о в и ча .

Ж ена, д е ти .

ПОДКАЧАЛИ

го

С 20 по 24 ноября 1997 года в 
Москве проходил открытый чем 
пионат России по настольному тен
нису среди ветеранов. От нашего 
города в чемпионате принимали уча
стие В.Цысь, Ю.Мотошин, А.Шало- 
нин,А.Посохин.

Всего в соревнованиях приняли участие 357 чело
век. Наши спортсмены заняли следующие места: Андрей 
Посохин - возраст 30-39 лет, 72-74 место (102 участника), 
Юрий Мотошин - 40-49 лет, 68-75 место (124 участника), 
Александр Шалонин - 50-59 лет, 55-57 место (84 участника), 
Валентин Цысь - 60-69 лет, 22-23 место (34 участника).

Выступления наших теннисистов, на первый взгляд, 
успешными не назовешь. Но надо учесть, что в соревнова
ниях участвовали экс-чемпионы СССР, России, Украины, 
Москвы, Ленинграда, Самары, Саратова, Краснодара и т.д., 
а также бывшие члены сборной страны (А.Амелин, Б.Мина- 
ков, В.Сугробов и др.) Как правило, эти опытные спортсмены 
и занимали всю верхнюю половину таблицы турнира.

Наиболее ровно и сильно сыграл Валентин Иванович 
Цысь: в борьбе за выход в полуфинал он лишь немногим 
уступил (при равной борьбе со счетом 2:1) С.Степанову из 
Новосибирска, который и стал чемпионом России среди 
ветеранов в возрастной категории 60-69 лет.

В группе 50-59 лет, как всегда, не было равных А.Аме
лину, неоднократному чемпиону СССР.

В группе 40-49 лет победу одержал В.Тудвасев из 
Саратова, обыграв Б.Минакова из Подольска.

Конечно, хотелось бы, чтобы наши спортсмены - вете
раны чаще принимали участие в таких соревнованиях, так 
как они повышают не только свой игровой уровень, но и 
создают лицо нашего города далеко за его пределами. 
Наиболее часто за последние 3 года в соревнованиях 
ветеранов принимали участие В.Цысь и В.Русаков. И совер
шенно не случайно, что они и вышли в квалификационный 
общероссийский рейтинг. В.Цысь имеет рейтинг 14 и зани
мает 54 место в возрасте 60-69 лет, у В.Русакова рейтинг 
16, и он на 193 месте в возрасте 50-59 лет

В эти же дни, с 20 по 24 ноября 1998 года, в Ялут оровске 
проходила спартакиада области среди ветеранов. В сорев
нованиях по настольному теннису нашу команду представ
ляли Татьяна Зайцева, Петр Лютов, Вячеслав Русаков. В 
таком составе они заняли 6 место среди 21 команды. В 
личных соревнованиях у П. Лютова - 8 место, В. Русаков 
занял 5 место, а Т. Зайцева - 4 место. В неофициальном 
зачете не было равных нашей смешанной паре Петр Лютов 
- Татьяна Зайцева.

Прошедшие соревнования показали, что наши ветераны 
могут достойно представлять город Мегион в соревнованиях 
различного уров! ш.

Ю.Мотошин, председатель 
Федерации настольного тенниса.

Довольно удачен этот 
месяц для людей, кото
рые занимаются законо
дательной деятельностью, 
а также развитием куль
туры, образования и уста
новлением отношений 
между странами и наро
дами. Наиболее благопри
ятным будет период с 26 
ноября по 9 декабря. Об
щественно-политическая 
деятельность во многих 
странах значительно ак
тивизируется в это время, 
окрепнут и расширятся 
контакты, возможно, бу
дут подписаны крупные 
договора. Это весьма бла
гоприятное время как для 
духовной эволюции боль
шинства людей, так и для 
их материального процве
тания. Вторая декада ме
нее благоприятна, одна
ко, она сохранит многие 
позитивные моменты пер
вой декады. Неожиданные 
изменения, которые мо
гут произойти в обществе 
после 18 декабря,значи
тельно активизируют у 
многих людей стремле
ние к изменению сложив
шихся устоев и отноше
ний, а на государствен 
ном уровне - законов, свя
занных с налогами, с биз
несом и реформацией ад
министративной системы. 
Это период, когда нужно 
быть крайне вниматель
ным к новым появившим
ся тенденциям в отноше
ниях с близкими людьми и 
коллегами, поскольку в 
третьей декаде ряд конф
ликтов, противостояний, 
резко возникших после 26 
числа, могут поставить на
метившиеся позитивные 
измене! 1ия в обществе под 
угрозу срыва. Чувство 
анархии и неудовлопзо 
ренность ситуациями, свя
занными не только с лич
ной жизнью, но и с общим 
состоянием общества, же
лание перемен в странах 
с нестабильным прави
тельством могут привести 
в конце декабря к массо 
вым волнениям и к столк
новениям с правоохрани
тельными органами. Не
которые законодательные 
акты в это время могу! 
подвергнуться пересмо \ - 
ру, хотя, возможно, об
щий празднич» 1ый нас трои 
и Рождественские кани
кулы отвлекут людей oi 
возможных конфликтов и 
выяснений отношений на 
самых разных уровнях.

Хочу выразить призна
тельность и большую бли - 
годарI юс ть бригаде врачей 
скорой помощи Сергею 
Федоровичу Корчагину и 
Игорю Олеговичу Битус за 
спасении нашего малень
кого сына.

С благодарностью 
семья Файзуллиных
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